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综艺节目采“雪莲”？
挑战的不是极限，而是底线

在9月20日晚播出的综艺《极限
挑战宝藏行》中，有网友指出，节目里
嘉宾采摘的并非普通的雪莲花，而是
水母雪兔子。这种植物在《国家重点
保护野生植物名录》征求意见稿中，被
列为国家二级保护植物，引发热议。9
月21日，节目嘉宾刘宇宁道歉称，拍
摄当天嘉宾到达时，道具雪莲已经摆
放好。但这遭到一些专家的反驳。21
日晚，《极限挑战宝藏行》节目组发布
致歉声明，称尽管没有实际发生采摘
珍稀植物的行为，但是节目播出后产
生了一定的负面影响。（来源：中新网）

@思伟：节目组不解释一下“道
具”来源？

@是白乐天啊：《极限挑战》早已
变了味，不再是之前那个专心做节
目的“极挑”了。

@棠棠Trist：节目组责任最大，
普通人其实不清楚哪些是保护植
物。作为一个单位，节目组前期没
做足功课，错误引导参与活动的嘉
宾并公开播放引起错误示范，影响
十分恶劣，希望责任追究到策划人，

相关单位引起重视。
@先生～：无知不是理由！
@Henry Bryson Kim：明星作

为公众人物，即使不知其是否为保
护植物，也该明白爱护环境、不乱采
摘这个道理吧。

@酒囊：对于公众的无知，还是
要从根本上进行宣传，讲述珍稀动
植物的重要性，使之成为约定俗成
的东西，并进行相关规定的约束限
制，从而减少此类现象的发生。

作为《极限挑战》的衍生节目，
《极限挑战宝藏行》主打的是公益环
保。然而在这样一个“环保”的节目
里，却呈现了如此不环保的一幕。退
一步讲，纵是道具，那也是做了最坏

的示范！采摘者确实该批，而以此来
看，知识普及也应当跟上了。尤其是
当地管理部门，“来客须知”之中有必
要加以提醒、加强监管，不能容许下
一个“无知无畏”者现身。

老师教孩子怀孕知识
被家长吐槽孩子还小

最近，有网友在短视频平
台上分享自己的经历。这位
学生的家长觉得，自己的女儿
才9岁，老师不应该教给孩子
怀孕和性别这方面的知识。
老师也进行了解释，因为班里
有老师怀孕了，有同学在问。

她想正好借这个机会，向同学
们普及一下这方面的知识，没
想到让家长感到不满。对此，
许多网友表示赞成老师的做
法。你觉得如何给孩子普及
性知识？

（来源：湖北经视）

@Liz：你觉得九岁还小，
坏人不觉得还小。

@左谊有事打电话，谢
谢：作为父母的觉得羞又尴
尬，不好意思开口教，现在有
人为你们开口了，这多好呀，
如果是我的孩子，我就求之不
得了。

@HLGC 小幸运 KL：是
啊，我也觉得这老师没错，相
反，家长应该感谢老师。

@祸世。：对于“性”不能
一直避而不谈！否则孩子的

好奇心到了一定的程度总会
爆发的。也可以划分性教育
等级啊，按照年龄段去学习，
随着年龄的成长而逐渐增加
了解知识，这样孩子们有了一
定的了解也会对于同性异性
有更多的尊重！

@ReIax：适当普及一下
未必是坏事。

@ROSE：小学确实有点
早，建议初中加入性知识科
普。现在有太多太多怀孕的
懵懂少女和无知少年。

“我女儿还小”，很多人害
怕对幼小的孩子们进行性教
育，因为他们认为成人有义务
保护孩子的天真无邪，所以对
性缄口不提。然而，这真的是
对孩子的保护吗？乖巧、无

知，缺乏自我保护意识的孩
子，往往是罪犯的目标，他们
在面对不法侵害的时候，甚
至不知道如何说不。为了保
护孩子，千万别让性教育来
得太迟！

曝光微信“清粉”骗局
刚用完居然“中毒”了

如今，微信成为了人们最
常用的一款沟通工具，不过，一
方面微信好友人数在迅速增
长，另一方面，许多微信好友却
几乎很少联系，或是早已把我
们删除。于是，一种叫做“微信
清粉”的服务应运而生，经过重
重的好友分享，清粉链接或清

粉二维码在我们的微信群、微
信朋友圈里快速传播。然而您
不知道的是，这种方式可能威
胁到您的信息安全。这些微信

“清粉”链接，不仅会自动在朋
友圈发送广告，还可能盗取用
户的个人账号信息，来售卖牟
利。 （来源：央视）

@柳梦盈：说过多少遍
了，“清粉”就是用外挂上微
信！

@高明星：谁给我发这个
我删谁，成全他！

@四喜：不敢用，但这个
需求是存在的。

@伟：希望微信开发自己
的清粉功能。

@Netve：其实测试是否
被好友删除有一个很好的办
法，不用拉群，直接在好友聊

天界面向对方转账0.01元，如
果能进入到密码输入界面即
没有被删，如果不能进入，即
已经被删或者拉黑。

@一路上有你ZL：还是
一个一个手动清理最可靠了。

@宁儿 QUIET：提高警
惕，不要随便扫码或者点链
接。

@小熊：网络监管部门
以及网警要及时把这些违法
犯罪扼杀掉。

对于非法“清粉”软件，网
警提醒：你“清粉”，它“侵”你。
而微信团队也多次建议大家远
离规避。除此之外还会给你的
账号带来多重风险！但是，我
们不能忽视，用户确实在这方

面大有需求。有网友这么评
论：“怪谁呢？只能怪腾讯因垄
断带来的傲慢。”在希望用户自
身不落入圈套的同时，也希望
平台能够摒弃傲慢，重视用户
的呼声，多考虑一些。

“牙齿银行”落户康贝佳
国 人 都 有 勤 俭 持

家、细水长流以达丰歉
均衡过日子的好习惯，
皆喜欢把平时余钱存银
行以备不时之需。无锡
康贝佳口腔最近推出创
意 新 举 措 ：“ 牙 齿 银
行”。既符合无锡越来
越多的缺牙市民选择种
植牙修复愿望，又能大
大节约高昂的植牙费
用。成为本市植牙行业
的一道“美丽风景线”。

许多牙病患者由于牙龈萎缩，牙槽

骨骨量不足，无法直接做种植牙，只能

填充骨粉，高昂的骨粉价格让很多人望

而却步。康贝佳“自体牙制骨粉”技术，

可以将自己的牙齿做成骨粉使用，不仅

省钱，更容易成骨，缩短种植牙周期，康

贝佳将该项技术全面推而广之，造福广

大缺牙市民。简言之：所谓“牙齿银行”

就是变废为宝，将平时自己要遗弃的牙

齿让康贝佳口腔保存下来，做成骨粉，

以备植牙之用。

据康贝佳口腔有关专家介绍：自体

牙骨粉具有极好的诱导成骨的能力，使

骨组织再生得到较佳效果。由于自体

牙是自身的组织，生物相容性很好，患

者术后反应小。与异体骨植骨材料相

比，无任何传染性疾病的风险。由于利

用的是自身的牙齿，与人工合成植骨材

料相比，无需高昂的材料费。自体牙骨

粉是利用患者已经拔除的患牙或阻生

牙，进行再利用，不会对患者造成二次

创伤。 （小贝）


